
Punto n.3

INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DALLA  CONSIGLIERA  MARGUCCIO  EMANUELA
DEL  GRUPPO  CONSILIARE  PARTITO  DEMOCRATICO,  AD  OGGETTO:  UNA
COSTOSA  PISTA  DI  GHIACCIO  SOSTITUIRÀ  I  MERCATINI  DI  NATALE  NELLA
SPOGLIA PIAZZA FEDERICO II?

PREMESSO CHE:

-  l’Amministrazione ha espresso la volontà di  installare una pista di  ghiaccio di  grandi
dimensioni nel centro storico della nostra città;

- la proposta di collocare la pista intorno alla Fontana delle leonesse è stata accantonata e
si sta pensando di porre l’impianto in piazza Federico II;

CONSIDERATO CHE:

- la pista prescelta viene considerata dall’Amministrazione “un investimento importante” e,
in base a quanto dichiarato dallo stesso Assessore competente, comporterà un dispendio
di una considerevole quantità di energia;

- la scelta dell’Amministrazione non è pertanto ricaduta sull’installazione di una pista di
ghiaccio  ecologica,  ma  su  una  pista  che,  come  ha  sottolineato  anche  Legambiente,
consuma molti litri d’ acqua e immette nell’atmosfera una grande quantità di CO2;

- collocare la pista di ghiaccio in Piazza Federico II significherebbe sfrattare i mercatini di
Natale e tante altre possibili iniziative per tutte le età, difficilmente attuabili in Piazza della
Repubblica;

CHIEDE

se è vero, e a quale costo, che l’Amministrazione collocherà una pista di ghiaccio in piazza
Federico II per le festività natalizie.


